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Entrato in funzione 
il Poliambulatorio

E’stato attivato il nuovo
Poliambulatorio. Servi-

zi ed uffici sono stati trasferiti
dalla vecchia struttura di via
Roma in via Agrigento, di
fronte la caserma dei carabi-
nieri. I primi servizi ad entra-
re in funzione, presso i nuovi
locali, sono stati la Guardia
Medica, il consultorio fami-
liare e l’unità operativa di
igiene pubblica. La struttura è
dotata di servizi per disabili e
di un parcheggio. 
Per permettere l’apertura in
tempi rapidi, l’amministrazio-
ne comunale ha provveduto
alla bitumatura del viale d’in-
gresso. 

«Consegniamo
alla città di Ma-
rineo una strut-
tura efficiente
in grado di sod-
disfare la ri-
chiesta sanitaria
dell’utenza - ha
detto il direttore generale del-
l’Ausl 6, Guido Catalano -. L’e-
dificio, su richiesta dell’ammi-
nistrazione comunale, sarà de-
dicato ai Caduti di Nassiriya». 
Apprezzamento per l’apertura
del nuovo Poliambulatorio è
stato espresso dal Sindaco di
Marineo, Ciro Spataro, che ha
sottolineato come «la struttura
consenta di migliorare la qua-

lità del servizio sanitario of-
ferto alla comunità». Il Sinda-
co ha anche rivolto un invito
«a sfruttare in tutte le sue po-
tenzialità il Poliambulatorio
con l’attivazione di branche
specialistiche di nuova istitu-
zione, nell’ottica di un decen-
tramento più efficace dei ser-
vizi sul territorio».

I dipendenti dell’Ausl  6
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Castello, aperto ai turisti
il museo archeologico

Dalla collaborazione Comune-Soprintendenza, il museo della Valle dell’Eleuterio

ALL’INTERNO del castello Becca-
delli Bologna è stato aperto il nuo-
vo museo regionale della Valle
dell'Eleuterio, che espone tutti i
reperti finora conservati nel museo
civico e alcuni materiali rinvenuti
nel corso delle ultime campagne di
scavo nel sito della Montagnola. 

Il museo nasce dalla fattiva col-
laborazione fra amministrazione
comunale e la Soprintendenza ai
Beni Culturali, che hanno stipula-

to una convenzione per gestire la
nuova struttura ed ha visto già nei
primi mesi di apertura la presenza
di migliaia di visitatori, molti
giunti a Marineo in pullman.

Tra i reperti esposti nelle sale del
castello è possibile ammirare le fa-
mose tegole con l'incisione del no-
me della città Makella, una scodel-
la arcaica e un intero corredo tom-
bale della stessa epoca, ed inoltre
brocche e anfore greche, reperti

del periodo romano, bacini arabo-
normanni, lucerne invetriate me-
dievali e monete di varie epoche. 

I beni e le attività culturali sono
una risorsa che a Marineo hanno
dato e daranno cospicui risultati,
frutto di un certosino lavoro di
amministratori e operatori locali
che hanno investito tempo e dena-
ro nella riscoperta, nella tutela e
nella valorizzazione del grande
patrimonio artistico accumulato
nei secoli.

Nell'area archeologica di contra-
da Montagnola gli archeologi del-
la Soprin-
tendenza
hanno ubi-
cato l'anti-
ca Makel-
la, città ci-
tata da
D i o d o r o
Siculo in
occasione
dell'asse-
dio subito tra il 263 e il 262 da par-
te dei Romani, e da Tito Livio, che
la annovera tra le città ribelli a Ro-
ma nel 211 a.C. durante la seconda
guerra punica. Con la conquista da
parte dei Romani iniziò per la cit-
tà un periodo di lenta decadenza,
anche se un centro abitato abba-
stanza attivo è documentato anco-
ra in età bizantina e, successiva-
mente, in quella normanna, mo-
mento a cui sembrano risalire al-
cune strutture a carattere abitativo
recentemente riportate alla luce.
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Il restauro della 
Pietà del Convento

Grazie ad un intervento della Provincia di Palermo Ridare vita a un 
capolavoro del ‘500

QUANTE risorse,
quanti capolavori
d'arte sono conser-
vati nei comuni
della provincia. Un
grande scrigno ric-
co di storia, di fa-
scino, testimone di una cultura si-
ciliana che ha attraversato secoli
di civiltà, legata alla crescita so-
ciale, ma anche ai valori religiosi
e contadini. Grazie a questo patri-
monio abbiamo la possibilità di ri-
leggere pagine del nostro passato,
riscoprire percorsi artistici e di vi-
ta, ma soprattutto valorizzare il
bene culturale nel contesto del co-
mune di appartenenza. Una linea
che la Provincia regionale di Pa-
lermo ha intrapreso già da qualche
anno impegnando risorse e pro-
fessionalità che ci hanno permes-
so di raggiungere risultati brillan-
ti, pur nella consapevolezza che le
emergenze sono tante, ma le risor-
se sono sempre di meno. L'inter-
vento di restauro sul Gruppo Li-
gneo della  Pietà rimane un ottimo
esempio di come con una spesa
non eccessiva si può ridare vita ad

un capolavoro del
sedicesimo secolo,
simbolo di un'arte
semplice e popola-
re. Mi fa inoltre
p a r t i c o l a r m e n t e
piacere che que-

st'ultimo restauro realizzato dal-
l'amministrazione provinciale ri-
cada a Marineo, comune che negli
ultimi anni si è distinto per un'in-
dubbia vivacità culturale, all'inter-
no fra l'altro di un comprensorio,
quello del corleonese, che costi-
tuisce un bacino di grandi tradi-
zioni artistiche e letterarie, molte
delle quali ancora tutte da scopri-
re.

FrancescoMusotto
Presidente  della Provincia 

Regionale di Palermo

FESTA al convento dei frati francescani
per la consegna del gruppo scultoreo
restaurato della Pietà, meglio nota col
nome di Santi a munzeddu, realizzata
dal maestro Pace da Prizzi nel 1570. «Il
patrimonio monumentale del nostro
territorio - ha detto il vice presidente
della provincia Giuseppe Colca - ci
consente di riscoprire il nostro passato.
Inoltre, è importante riuscire a valoriz-
zare i beni culturali nel contesto di ap-
partenenza». 

Il sindaco Ciro Spataro, monsignor
Giuseppe Randazzo e i padri francesca-
ni hanno ringraziato la Provincia, il
progettista e i restauratori che «in tem-
pi celeri, hanno restituito all'opera d’ar-
te l'originaria bellezza».

L'opera è stata restaurata grazie all'in-
tervento della Provincia e il risultato
dei lavori è stato presentato sabato 25
settembre. La composizione - Maria, il
Cristo morto, la Maddalena e San Gio-
vanni - era stata mortificata da ritocchi
ed arbitrarie ritinteggiature, che aveva-
no privato l'opera dell'originaria qualità
della pittura, con la sua ricchezza di co-
lori e di luce.

Il restauro ha avuto come principale
obiettivo restituire al complesso sculto-
reo, con le sue dimenzioni di 2,05 per
1,70 metri, la semplicità e la purezza
della pittura originaria, che esalta le
espressioni dei personaggi, ed in parti-
colare della Madonna, più grande delle 
altre statue.

«L’importanza dell’opera per noi ma-
rinesi - ha spiegato Spataro - è testimo-
niata dal vecchio nome del convento di
Marineo, dedicato in origine proprio al-
la Madonna della Pietà».

Infine il Sindaco ha segnalato ai consi-
glieri provinciali presenti l’urgenza del
restauro di un’altra opera cara ai marine-
si: la statua lignea di San Ciro, opera di
fine Ottocento e custodita all’interno del-
la cappella all’ingresso del paese.

Nuccio Benanti
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Ormai è trascorso più di un anno dall'in-
sediamento dell'amministrazione Spataro
a cui i cittadini hanno affidato a maggio-
ranza il compito del governo della nostra
Marineo.

Qualche tempo fa, sulle pagine del pe-
riodico locale, il nostro gruppo ha espres-
so con chiarezza alcune riflessioni sul-
l'Amministrazione Comunale, sforzandosi
di essere rigoroso e non fazioso per appar-
tenenza, perché il nostro gruppo ha sem-
pre dato al Sindaco Spataro la propria col-
laborazione con convinzione e lealtà. Allo
stesso modo cercheremo di fare adesso,
anche se quella di oggi e anch'essa una va-
lutazione parziale e come tale deve essere
considerata. Il tempo trascorso dall'inse-
diamento ad oggi non è molto e seppure i
tempi amministrativi non hanno ancora
permesso di far decollare in modo com-
piuto il programma dell'Amministrazione,
ma non possiamo negare un evidente cam-
bio di rotta con il passato e un numeroso
campo di iniziative che sono state portate
avanti seppure la politica nazionale e re-
gionale abbia presentato negli ultimi anni
più tagli che investimenti e non abbia
nemmeno confermato i fondi assegnati
agli enti locali negli anni precedenti.

Da non dimenticare inoltre il "rosso fis-
so" della cassa comunale che abbiamo ere-
ditato e le continue emergenze che l'Am-
ministrazione ha dovuto affrontare - emer-
genza idrica, la Rocca e la mancanza di li-
quidità di cassa.

Si è dovuto aumentare l'Ici con il nostro
responsabile sostegno ma ciò è avvenuto
congiuntamente ad una razionalizzazione
della spesa di tutto il comparto ammini-
strativo.

Molte sono state le iniziative portate
avanti nel vari settori, basta a questo pro-
posito scorrere le due relazioni semestrali
del Sindaco e della giunta per avere un
quadro degli interventi. A fronte di quanto
realizzato  comunque, la qualità degli in-
terventi può essere senz'altro migliorata e
ancora molto resta da fare. 

Noi della Margherita siamo convinti che
il nostro contributo può essere determi-
nante e di qualità se riusciremo a raccor-
darci con bisogni della gente se sapremo
portare avanti progetti che abbiano gli
obiettivi dei cittadini. 

L'azione politica non può e non deve
esaurirsi nella risoluzione del quotidiano,
deve saper guardare avanti,  saper leggere

i bisogni e proporre soluzioni. Noi non
sappiamo per certo cosa bisogna fare per
risolvere i grandi problemi quotidiani che
vive oggi il paese, ma abbiamo una idea
determinata su cosa possiamo fare se vo-
gliamo risolvere alcuni problemi legati al-
la nostra cittadina: quello per esempio de-
gli uffici, che noi pensiamo possono esse-
re trasferiti presso il plesso centrale della
scuola elementare per avere centralità ri-
spetto al paese, liberare locali da destinare
ai giovani ed ai servizi del cittadino e nel-
lo stesso tempo liberare dal traffico una
zona particolarmente caotica che invece è
deputata naturalmente a diventare il cuore
della nostra cittadina. Per fare ciò abbiamo
proposto nel nuovo Prg l'individuazione di
un polo scolastico capace di decentrare e
migliorare i servizi scolastici sotto tutti i
profili - economici e funzionali. 

Sempre nella direzione del migliora-
mento della qualità della vita abbiamo
avanzato proposte per la trasformazione di
alcune aree centrali del paese in zone pe-
donali permanenti (o almeno nei fine setti-
mana) e per l'acquisizione dell'ex Cinema
Dajna per poterlo trasformare in un centro
servizi per la collettività. 

Queste ed altre proposte noi continuere-
mo a portare avanti, speriamo con il con-
tributo di tutti i cittadini sensibili e non
soltanto attraverso il necessario stimolo
degli amici a noi più vicini.

A tal proposito ci rattrista il vedere i no-
stri consigli comunali poco partecipati o
addirittura deserti. Noi crediamo che ne-
cessita interrogarci, tutte le componenti
politiche, sulle motivazioni di tale disaffe-
zione e rimuovere al più presto tutti gli
ostacoli che impediscono una responsabi-
le ed attiva partecipazione dei cittadini al-
la vita amministrativa.

Ci impegniamo a partire da adesso a da-
re il nostro modesto contributo per la riso-
luzione del problema. Chiediamo pertanto
al Sindaco ed al Presidente del Consiglio
di convocare tutte le parti politiche per for-
mare al più presto un gruppo di lavoro plu-
ralista e ai di sopra delle parti capace di
proporre un progetto di iniziative che ab-
bia come unico obiettivo l'avvicinamento
dei cittadini alla vita politica ed ammini-
strativa ed alle istituzioni.

Saverio Fontana
Vincenzo Quartuccio

Consiglieri comunali 
Gruppo La Margherita

La Margherita: contributi 
alla vita amministrativa

I lavori di rifacimento
dei prospetti al Collegio 

Lo scorso 20 settembre sono stati
consegnati dai funzionari del Co-
mune i lavori per il rifacimento dei
prospetti del Collegio di Maria e
del piazzale antistante la chiesa de-
dicata a San Vincenzo Ferreri. Le
opere, finanziate con fondi dell'as-
sessorato regionale ai Lavori pub-
blici, verranno eseguite dall'impre-
sa Costa srl, aggiudicataria per un
importo di circa 200 mila euro.
Adesso, la ditta avrà dieci mesi di
tempo dalla data consegna per rea-
lizzare i lavori che interesseranno
tutta la parte esterna del collegio. 

Ditte artigianali locali 
alla fiera di Vicari 
Tre ditte artigianali di Marineo (Tren-
tacosti, Giuè e Rigoglioso) hanno po-
tuto partecipare alla Fiera dell’Artigia-
nato di Vicari, proponendo i propri ma-
nufatti, grazie al patrocinio del Comu-
ne di Marineo e dell’assessorato alle
Attività produttive del Comune.

Servizio dell’Asa per 
le imprese artigianali
Presso il patronato Encal-Cisal Caf di
via Falcone e Borsellino n.47 viene of-
ferto anche un nuovo servizio dell’A-
sa, di assistenza alle imprese artigiana-
li. Responsabile Sandra Puccio.

Servizio civile nazionale:
il progetto “Mowgli 2”
Verrà riproposto anche quest’anno il
servizio civile nazionale "Mowgli 2",
nato dalla collaborazione tra i Comu-
ni di Marineo e Bolognetta e la Mise-
ricordia. 
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UN MUSEO etnoantropologico che
non è solo una vetrina espositiva, ma
un luogo di ristoro, un luogo pieno di
vita. A Rocca Bianca c'è un ristoran-
te rinomato per la sua cucina tipica
locale e per la straordinaria collezio-
ne di reperti della civiltà contadina.
Oggi la raccolta conta ben 1000 og-
getti di cultura materiale (la campa-
gna, le arti e i mestieri, la casa, i gio-
chi) e circa 200 di archeologia indu-
striale (proiettori cinematografici,
macchine per scrivere, telegrafi).
Quest'anno è stata dichiarata, con de-
creto dell'assessorato regionale ai Be-
ni culturali, Ambientali e della Pub-
blica istruzione, di particolare inte-
resse etnoantropologico, quindi da
tutelare attraverso gli strumenti che la
legge affida alla Soprintendenza.  

Salvatore Pulizzotto diciotto anni fa
iniziò a raccogliere gli oggetti da
esporre nel locale. Quella di collezio-

nare cose antiche è la sua passione.
«Il mio desiderio - dice - è far cono-
scere le nostre tradizioni agli alunni
delle scuole. Ovviamente, in orari
compatibili con il lavoro di ristorato-
re, sarei felice di fare da guida alle
scolaresche interessate a visitare la

collezione a scopo didattico». 
All'interno del ristorante-museo c'è

di tutto: vari tipi di aratro in legno e
in ferro, da tirare con il mulo o con i
buoi; attrezzi, contenitori, giocattoli,
utensili. Ci sono perfino un piccolo
carretto e una carrozza.               

La Rocca Bianca è un ristorante-museo
Sulla Gazzetta Ufficiale il decreto dell’Assessorato regionale ai Beni Culturali

Salvatore Pulizzotto ha raccolto 1200 oggetti d’interesse etnoantropologico

IL 6 OTTOBRE anche il
Comune di Bolognetta è
entrato a fare parte dell'u-
nione dei comuni «Dal-
l'Eleuterio a Rocca Bu-
sambra». La delibera è
stata votata all'unanimità
dal consiglio composto

dai rappresentanti dei co-
muni di Marineo (capofi-
la), Villafrati, Cefalà Dia-
na e Godrano.  

«Dopo Godrano, con
l'ingresso di Bolognetta -
ha detto il presidente del-
l'unione e sindaco di Ma-

rineo Ciro Spataro - sia-
mo riusciti a chiudere il
cerchio: il territorio ac-
quisisce una maggiore
compattezza a garanzia
della crescita e dello svi-
luppo dell'intero com-
prensorio».

La seduta del 6 ottobre

Unione dei Comuni, 
un’alleanza a cinque 
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SUCCESSO della personale
di Mimmo Vitale il Mari-
nese allestita, col patroci-
nio del Comune di Mari-
neo, presso il Collegio di
Maria dal 19 al 29 agosto.
Una mostra particolarmen-
te ricca, con oltre 60 quadri
di recente produzione. 
Ancora una volta abbiamo
assistito ad una esplosione

di colori e di forme, frutto
della costante ricerca di un
artista già affermato nel
panorama espressivo ita-
liano, ma pronto a percor-
rere sempre meno itinerari
conosciuti per entrare nel-

lo spessore intricato della
interiorità, dell’ignoto,
dell’inconsueto. 
Vitale rifiuta certezze, re-
gole, prassi. Anche quando
il tema delle sue tele è noto,
ecco che l’artista si immer-

ge in invenzioni cromati-
che stilistiche materiche
che hanno la forza di scate-
nare sensazioni ed emozio-
ni sempre nuove, sempre
fresce, sempre esaltanti. I
suoi sono colori unici, irri-
petibili, frammenti croma-
tici impazziti rubati allo
spazio concettuale.

Nuccio Benanti

Un successo la mostra
di Vitale a Marineo

Mimmo Vitale tra le sue tele

UN PROGETTO cofinanziato dalla fon-
dazione Cariplo, dal Patto dell'Alto
Belice Corleonese, dalle Arcidiocesi
di Palermo e Monreale e dall'Abbazia
di San Martino, di 1 milione e 370
mila euro per creare un circuito per la
fruizione di tantissime opere d'arte
conservate nelle chiese del territorio.
Nascerà così un museo diffuso, dei
percorsi di arte figurativa che attra-
verseranno le chiese del territorio che
custodiscono opere che abbracciano
un periodo storico che va dal XV al
XIX secolo. 
Il «mirabile artificio», grazie al qua-

le nasceranno i tre percorsi culturali è

stato presentato lo scorso 23 settem-
bre a villa Igea, nel corso di una con-
ferenza stampa, alla quale ha parteci-
pato anche sindaco Ciro Spataro.  
Marineo è stato infatti inserito nel

terzo percorso denominato «Il culto
dei Santi e l'iconografia religiosa»
con la maniera del barocco classicheg-
giante venato di spunti rococò del set-
tecentesco di Filippo Randazzo. 
Queste le opere d’arte inserite nel

museo diffuso: San Francesco
(XVIII sec.), Trinità (XVIII sec.),
L'Indulgenza (XVIII sec) visitabili
nella chiesa del Collegio; l'Icona
della Madonna della Dayna (XV

sec.) e San Giuseppe e Gesù fan-
ciullo (sec XVIII-XIX) da ammira-
re all’interno del convento dei fran-
cescani. 

«Mirabile artificio», nasce
il museo diffuso territoriale

Marineo in un percorso denominato «Il culto dei Santi e l’iconografia religiosa»

Icona della Madonna della Dayna
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SENTO il dovere, anzitutto, anche a
nome della comunità di Marineo, dei
pellegrini, dei collaboratori, di espri-
mere un vivo ringraziamento al padre
Francesco Francaviglia, nostro con-
cittadino, che è stato tanti anni in
Messico come missionario e dove ha
fatto sua la devozione a Nostra Si-
gnora di Guadalupe, ed ora, nella no-
stra Marineo, con tanto amore e con
vero spirito di sacrificio, si è adopera-
to e si adopera perché tale devozione
a Nostra Madre Santissima venga tra-
piantata nel cuore di noi marinesi.
Già Marineo possiede una copia au-
tentica della meravigliosa immagine,
vera opera d'arte divina, paragonabile
all'immagine di nostro Signore della
Sacra Sindone. Affrettiamo con la
preghiera e con le collaborazioni la
costruzione della cappella sulla Serra,
dove l'immagine verrà posta. 

Alle ore 12 del 27 giugno è stata ce-
lebrata la Santa Messa, con grande
partecipazione di popolo. Il padre
Francaviglia ha presenziato con evi-
dente commozione e gratitudine. Do-
po la celebrazione eucaristica, il sin-
daco, professor Ciro Spataro, ha letto

l'atto di consacrazione. Quindi sono
stati lanciati dei palloncini colorati,
ognuno dei quali conteneva un picco-
lo messaggio. Sono state inoltre dis-
tribuite medagliette della Madonna
miracolosa e immaginette della Ma-
donna di Guadalupe e di San Juan
Diego, nonché alcuni libretti "Ricor-
do della Serra di Marineo". Ricordo
inoltre che, presso una ditta di Cefalù,
è stata commissionata la stampa di
cento quadri in maiolica, convinti che
Nostra Madre provvederà a Lei, a
Suo modo, a far saldare tutti i debiti
contratti per la diffusione del culto.

I componenti del comitato presenti (si-
gnori Ciro Assiria, Giuseppe Puccio,
Gaetano Orobello) si sono adoperati per
l'organizzazione della giornata di festa. 

Ciro Assiria

GRANDE successo per gli atleti dell'a.s.
“Taekwondo 2001” di Marineo, allenati
dal M.° Salvo Viola, cintura nera 4 dan,
che lo scorso 26 giugno 2004 hanno par-
tecipato al Trofeo Nazionale di Taekwon-
do che si è disputato a Palermo. Più di
140 atleti provenienti di tutta la nazione
si sono dati "battaglia" per tutta la gior-
nata con spettacolari incontri di combatti-
mento. 

Gli atleti della “Taekwondo 2001” si
sono classificati ai primi posti conqui-
stando due medaglie d'oro, una medaglia
d'argento e una medaglia di bronzo: Va -
lentina Cosenza cat.  55 kg cintura verde
/blu funiores femminile l° classificata,
Floriana Di Stefano cat.   44 kg cintura
rossa juniores femminile 1° classificata;
Lorena Di Fresco cat.  49 Kg cintura ver-
de /blu juniores femminile 2° classificata;
Francesco Inguì cat.  55 Kg cintura rossa
juniores maschile 3° classificato. 

Nella classifica delle società parteci-
panti, per numero di medaglie vinte, l'a.s.
“Taekwondo 2001” si è classificata al 1°
posto nazionale nella categoria juniores
femminile verde/blu ed al terzo posto na-
zionale nella categoria juniores femmini-
le cinture rosse.

Nella foto: Stefania Viola campionessa
regionale forme 2004, Francesco Inguì,
Floriana Di Stefano, M° Salvo Viola, Va-
lentina Cosenza e Lorena Di Fresco

Atleti marinesi ai campionati 
nazionali di Taekwondo

Unione dei Comuni
Castel Cefalà, 

25 anni di sport

Con il patrocinio dell’Unione dei
comuni “Dall’Eleuterio a Rocca Bu-
sambra” e del Centro sportivo italia-
no, dal 27 settembre al 10 ottobre
l’associazione sportiva Castel Cefa-
là ha festeggiato i suoi primi 25 an-
ni di attività. Una mostra fotografica
e video per ripercorrere, attraverso
le immagini, i venticinque anni di
storia dell’associazione. Inoltre, sa-
bato 9, presso le Terme arabe si è
svolto un convegno sul tema “Atti-
vità sportiva per tutti”. Sono interve-
nuti: Marisa Palermo, Giuseppe
Monticelli, Mario Taccetta, Santo
Gagliano, Rossella Graziano, mons.
Giuseppe Randazzo, Salvo Maria
Russo e Ciro Spataro, presidente
dell’Unione dei comuni.  

(Nella foto: la squadra del Castel
Cefalà nel 1978).

La Madonna di Guadalupe
La devozione è stata introdotta da padre Francaviglia Per “Marco e Totò”

Il torneo “Un 
calcio alla noia”

Anche quest’anno si è svolto il tor-
neo di calcetto “Un calcio alla noia”,
intitolato a “Marco Fiduccia” e “Sal-
vatore Benca”. Il torneo è stato orga-
nizzato nell’atrio scolastico ed la vi-
sto la partecipazione numerosa del
pubblico, che ha assistito a tutte le
partite. La manifestazione è stata or-
ganizzata da Sergio Oliva, Vincenzo
Ciaccio, Giuseppe Scarpulla, Rino
Lo Mino e Sami El Baad, con il pa-
trocinio dell’assessorato allo Sport
del Comune. Il primo posto è andato
alla “Sud Car”.
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SI È SVOLTO a Marineo dal
18 al 21 Giugno 2004 uno
dei più importanti appunta-
menti dell'anno di Ju Jitsu in
Sicilia. Lo stage nazionale di
ju jitsu del Movimento Sport
Azzurro Italia è stato orga-
nizzato sotto l'attenta regia
dell'organizzatore M° Giu-
seppe Li Gotti dell'associa-
zione sportiva Bushido
Clubs di via Agrigento, 165.

Ospiti d'eccezione sono in-
tervenuti alla manifestazio-
ne, in qualità di docenti il M°
Livio Cesare Proia 5° dan
della WJJF (World ju jitsu
Federation) da Norcia, il M°
Antonino Farinella 5° dan
della Bae (Budo Accademy
Europe) da Petralia Sottana
(PA), il M° Gery Spina 5°
dan della United Nations of
ju jitsu da Catania, il M° Ro-
berto Flammini 3° dan della

WJJF da Rieti, il M° Simone
Maniscalco 4° dan della
WUMA da Petrosino (TP)
ed il M° Giuseppe Li Gotti
5° dan del MSP (Movimento
Sport Azzurro Italia) di Ma-
rineo (PA). Inoltre sono in-
tervenuti tantissimi altri
maestri provenienti da tutte
le province siciliane: M°
Salvatore Gandolfo (PA),
M° Giuseppe Pace (TP), M°
Sebastiano Todero (ME), M°
Antonio La Bruna (CT), M°

Salvatore Mulè (PA), M°
Raffaele Linzza (PA), M°
Altredo Russo (PA) e altri
ancora.

Divisi su tre quadrati ap-
positamente allestiti nella
Piazza Garfield Lodi, i do-
centi si sono alternati nella
conduzione e nella spiega-
zione delle tecniche di ju jit-
su, dando importanti spunti
di lavoro agli atleti tutti, en-
tusiasmandoli per la loro ve-
locità e bravura. Ognuno dei

docenti ha proposto il pro-
prio stile di ju jitsu, creando
una sinergia tra i gruppi. Alla
fine dello stage, i ringrazia-
menti e targhe ricordo per i
docenti e i maestri intervenu-
ti, nonché diplomi di parteci-
pazione per tutti gli atleti.

Il maestro Li Gotti ha rin-
graziato il presidente dell'Avis
Ciro Rao per la concessione
dei locali e per la collabora-
zione. Un ringraziamento par-
ticolare è stato rivolto al sin-
daco, prof. Ciro Spataro, pre-
sente alla cerimonia di pre-
miazione degli atleti.

Nel pomeriggio si sono
inoltre disputati i campionati
regionali di Tecnica, di Kick
Jitsu e la gara di Demo team.
Buona presenza di atleti alla
gara che hanno dato vita a
una entusiasmante perform-
ance sportiva. 

E’ INIZIATA l’avventura del-
l’Us Marineo in seconda ca-
tegoria, con l’obiettivo di
disputare un buon campiona-
to e concluderlo ai vertici
della classifica. La nuova
squadra è stata presentata ai
tifosi sabato 25 settembre, in
occasione della prima parti-
pa di campionato. 

«Quest'anno - ha detto il
presidente Giuseppe Spinel-
la - abbiamo un nuovo alle-
natore, Piero Gatto, che ha
allenato il Settecannoli, e un
nuovo portiere, Umberto
Carnevale, ex giocatore del
Vicari. Abbiamo inoltre in-
nestato alcuni ragazzi dell'87
provenienti dall'Alberto
Amedeo. Sono stati riconfer-
mati due giocatori d'espe-
rienza, come Ferrandelli e
Neglia. Infine, c’è stato il
gradito ritorno in squadra del

marinese Ciro Greco».
Novità anche nella diri-

genza. Piero Lo Vico è il
nuovo vicepresidente, e
Francesco La Spina, titolare
dell'agriturismo Baglio degli
ulivi, sarà il nuovo sponsor
della squadra. 

«Un cenno a parte - ha det-
to l'assessore allo Sport del
Comune, Maurizio Butticé -,
meritano tutti i giovani atleti
marinesi che con sacrificio e
dedizione portano avanti lo

spirito di squadra. L'invito
che rivolgo ai sostenitori è
quello di seguire sempre la
società sportiva, anche nei
momenti di difficoltà. Men-
tre ai giocatori raccomando
il fair play in campo».

Nella foto, in alto da sini-
stra: Mario Petta, Santo Pa-
risi, Mario Buonocuore,
Alessio Lo Grande, Giusep-
pe Ferrandelli, Totò Neglia,
Massimo Curtese, Alessio
Mafré, Salvatore Spinella,

Giuseppe Criscione, Giusep-
pe Spinella (presidente), Vin-
cenzo Lisciandrello, Sergio
Realmonte, Calogero Bon-
giovì, Pietro Gatto (allena-
tore), Carmelo Spinella; in
basso: Francesco La Spina,
Salvatore Pernice, Alessan-
dro Montalbano, Benedetto
Perrone, Giuseppe Maggio,
Nicola Scimmenti, Ciro Gre-
co, Salvatore Cangialosi,
Umberto Carnevale, Piero
Lo Vico, Giacomo Campisi.

Calcio, la nuova squadra del Marineo
Sport. E’ iniziato il campionato in seconda categoria per la formazione locale

A Marineo uno stage nazionale di ju jtsu
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ROMA. Ha radici profonde
il gemellaggio tra Mari-
neo, paese della provincia
palermitana, e Sainte Si-
goléne, cittadina a pochi
chilometri da Sainte
Etienne, nell'Alta Loira,
due realtà apparentemente
distanti non solo geografi-
camente; ha radici profon-
de come quelle dell'ulivo
piantato esattamente venti
anni fa dalla prima rappre-
sentanza francese che vi-
sitò Marineo. Adesso il
patto di amicizia che lega
queste due comunità, di-
verse per storia ed econo-
mia ma accomunate dalla
stessa voglia di contribui-
re alla costruzione di
un'Europa senza frontiere
ed aperta al mondo, è sta-
to riconfermato da un ric-
co calendario di celebra-
zioni che hanno coinvolto
l'intero paese siciliano.
Il gemellaggio, definito
dalla Commissione Euro-
pea "fra i più partecipati
dell'Unione", è nato dal-
l'incontro di Brighton, nel
1983, nell'ambito degli
Stati Generali dei Comuni
d'Europa ed è tra i più ri-
usciti non solo il profilo
dell'intensità dei rapporti e
degli scambi ma anche per
quanto riguarda i valori
dell'accoglienza e della
fraternità che ha saputo te-
stimoniare in questi due
decenni. Altra particolari-
tà: non è mai stato un ge-
mellaggio riservato agli
addetti ai lavori, alle rap-
presentanze amministrati-

ve, alle "delegazioni uffi-
ciali", bensì una straordi-
naria occasione di coin-
volgimento collettivo di
entrambe le comunità: da-
gli annuali scambi che ri-
guardano soprattutto gli
alunni delle quinte ele-
mentari marinesi e sigole-
nesi, ai rapporti costanti
delle associazioni sporti-
ve, di quelle musicali e
delle rappresentanze reli-
giose. Gli ospiti vengono
sempre accolti dalle fami-
glie e ciò favorisce la na-
scita di rapporti che poi si
mantengono costanti. In
questi vent'anni oltre due-
mila marinesi sono stati
ospitati a Sainte Sigoléne
ed altrettanti sigolenesi a
Marineo. Un ventennale
celebrato agli inizi dell'e-
state nell'Alta Loira e poi,
a fine agosto, anche in Si-
cilia: Marineo ha ospitato,
nell'ambito della tradizio-
nale festa di San Ciro,
Patrono del paese, un in-
tenso programma di scam-
bi culturali, occasioni isti-
tuzionali (come la seduta
straordinaria del Consi-
glio comunale cui hanno
preso parte gli ammini-
stratori del paese transal-
pino), momenti di festa e 
di fraternità. 
Culmine delle manifesta-
zioni, il rinnovo del "patto
di fraternità" nel corso del
quale i due sindaci, Mi-
chel Januel e Ciro Spata-
ro, hanno dato lettura del
giuramento di fraternità
europea e a nome delle lo-

ro comunità, si sono impe-
gnati a proseguire ed in-
tensificare gli scambi. 
Per il parroco di Marineo,
Don Salvatore La Sala,
questo gemellaggio  "E
stato come la nascita di
una nuova creatura, un
evento frutto di una coin-
cidenza, ma anche il natu-
rale risultato di un cammi-
no di maturità civile, uma-
na e culturale di due co-
munità geograficamente
molto distanti fra loro. In
un gemellaggio entrano in
gioco parecchi fattori, mi
riferisco ai valori dell'ac-
coglienza, del rispetto del-
la persona, nella fiducia
nelle proprie ed altrui qua-
lità, della fraternità, della
condivisione e delle con-
quiste culturali ed etiche
dei singoli e delle comuni-
tà dove singole persone
vivono. In tal senso il ge-
mellaggio costituisce una
forte e costante occasione
di crescita delle comunità
che vi sono coinvolte.
Nella mia breve esperien-
za vissuta a Sainte Sigolé-
ne - ha sottolineato Don
La Sala - ho potuto con-
statare come tutto questo è
fondamentale e vero. La
mia presenza, come parro-
co di Marineo, ha voluto
anche sottolineare l'unità
di una comunità conside-
rata nel suo insieme, dove
valori culturali, umani, ci-
vici e religiosi coesistono
perfettamente e si integra-
no reciprocamente. Prova
e concreta espressione di

tutto ciò è la positiva
esperienza vissuta princi-
palmente nella Celebra-
zione Eucaristica avvenu-
ta nella chiesa madre di
Sainte Sigoléne". 
Fa eco Giovanni Perrone,
tra i primi promotori del
gemellaggio, per anni di-
rettore didattico di Mari-
neo e responsabile della
base scout La Massariotta
(uno dei tanti luoghi "vis-
suti" dalla famiglie fran-
cesi): "Il gemellaggio è
stato, sin dall'inizio, un
elemento nuovo per la no-
stra comunità, un fattore
che ha dato l'opportunità
di aprirsi al mondo e di
maturare valori fonda-
mentali per ogni uomo,
quali l'accoglienza e l'o-
spitalità, il dialogo e l'a-
micizia, la fedeltà e la so-
lidarietà. E stato un fattore
vivo che ha saputo resiste-
re ad ogni tentativo di mu-
sealizzazione. Questa
esperienza, sin dal suo na-
scere, è stata una sfida per
noi tutti, una sfida ad
"uscire da casa" e dalle
aule, a tagliare sterili cor-
doni ombelicali", ad anda-
re oltre l'orizzonte a crea-
re solidi legami di amici-
zia, a superare pregiudizi
e stereotipi, a vincere pau-
re e diffidenze, a mettersi
in gioco, a maturare in
competenza, a confrontare
quanto appreso sui libri
con la realtà".

Luigi Perollo
(L’Osservatore Romano
del 25/09/2004)

L’Osservatore Romano: Gemellaggio tra Marineo e Sainte Sigoléne (Alta Loira)

Apertura, dialogo e scambi
per accorciare le distanze in europa
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Devo sinceramente
confessare che alla

fine del 2003 la manovra fi-
nanziaria del go-
verno aveva creato
difficoltà notevoli
per l'amministra-
zione della nostra
cittadina, in quan-
to i tagli dei trasfe-
rimenti agli Enti
Locali avevano pe-
nalizzato fortemente la pos-
sibilità di attivare dei servi-
zi a favore dei cittadini e
soprattutto delle categorie
più deboli. Tale stato di dis-
agio veniva amplificato dal
fatto che il Comune, per
tutte le esigenze, era e ri-
mane il punto di riferimen-
to dei cittadini. Malgrado
ciò abbiamo lottato in tutte
le sedi istituzionali e so-
prattutto attraverso l'ANCI
per un azione comune nei
confronti della regione sici-
liana sul duplice obiettivo
di recuperare quelle risorse
che ci ha visto impegnati
per tutto il semestre ma che
alla fine sta portando i suoi
frutti.

L 'Assessorato Regionale
alle autonomie locali ha co-
municato di aver inserito il
nostro comune nella cosid-
detta premialità con la som-
ma di 34 000 euro per la
propensione agli investi-
menti  e successivamente
ha integrato i fondi globali
del 2003 con la somma ag-
giuntiva di 103 000 euro.

Se a ciò si aggiunge il la-
voro di pressing nei con-
fronti dell'EAS per il recu-
pero delle somme relative

al canone fognario e di de-
purazione non versate al
comune allora, si può affer-

mare, che si è sulla
strada giusta per ri-
salire la china.

E' con vera soddi-
sfazione che si può
affermare come
l'EAS , abbia versato
un primo acconto di

228 000 euro che cer-
tamente potrà garantire una
liquidità alle casse comuna-
li.

Per questa parte del pro-
gramma non è stato neces-
sario alcun impegno di spe-
sa ma soltanto la pervicacia
nella lotta, senza la quale
non si può essere né effi-
cienti né efficaci. Né biso-
gna demordere in questo
momento, dato che ancora,
notevoli somme devono es-
sere versate da parte del-
l'EAS nelle casse del Co-
mune.

A me e a tutti coloro che
con me hanno prodotto tut-
ta la mole di lavoro che sta
dietro questo risultato in-
sperato, nessuno toglierà
mai la convinzione che era
giusto rivendicare quelle
spettanze e continuare così
la giusta battaglia.

Fiore all'occhiello del-
l'Amministrazione può es-
sere considerato il rivisitato
sito internet ufficiale del
nostro Comune che presen-
ta una nuova veste grafica
unitamente all'aggiornato
programma informatico del

protocollo. Tutto ciò reso
possibile dalla dedizione
dei nostri operatori dipen-
denti.  

Sfruttando le professio-
nalità presenti all'interno
degli uffici comunale si è
provveduto a migliorare la
comunicazione con i citta-
dini attraverso il potenzia-
mento e la ristrutturazione
del sito web con positivi ri-
scontri e consensi da parte
degli utenti, soprattutto i
nostri conterranei degli sta-
ti Uniti, Germania, Francia
ed Alta Italia. Il sito vuole
essere altresì un' occasione
di incontro con la comunità
dando informazione sui
servizi attivati, sugli iter
burocratici e sulle procedu-
re amministrative. 

Presso la sede del Comu-
ne di Marineo, in corso dei
Mille, n. 127, si è costituito
uno "sportello documenta-
zione dell'INPS" in grado
di fornire numerosi servizi
a tutti i suoi assicurati. Tale
sportello eroga servizi a ri-
chiesta fra i quali l'estratto
contributivo che è il docu-
mento in base al quale si ha
la situazione contributiva
suddivisa per anno; il Cud
(assicurato e Pensionato); il
documento che l'Istituto in-
via ai pensionati (obis M)
ad inizio anno riportante gli
importi delle rate della pen-
sione che verranno percepi-
te durante l'anno.

Presso lo sportello si pos-
sono effettuare registrazio-
ni di ogni nuovo rapporto
di lavoro, tra datore e colla-
boratore domestico, iscri-

zioni di lavoratori parasu-
bordinati, comunicazioni di
decesso e variazioni di in-
dirizzo.

Le richieste di iscrizioni e
gli altri servizi possono es-
sere effettuati selezionando
l'apposito link nella sezione
" servizi al Cittadino". Suc-
cessivamente all'invio della
richiesta, il dichiarante ver-
rà contattato dal Call center
INPS per le opportune veri-
fiche. I duplicati, le iscri-
zioni, le comunicazioni e le
richieste possono essere
stampate selezionando l'ap-
posito link nella sezione
"servizi al Cittadino" speci-
ficando il codice fiscale
dell'utente.

Lo sportello è utile ad
ogni soggetto lavorativo
che sia esso professionista,
collaboratore coordinato,
venditore a domicilio, ope-
ratore comunale, pensiona-
to. Consente quindi di ag-
giornare i dati relativi all'u-
tente in maniera immediata
negli archivi dell'INPS con
la possibilità della stampa
della modulistica necessa-
ria , non recandosi alla sede
centrale.

In questo settore l'Ammi-
nistrazione Comunale ha
portato avanti un'azione di-
retta certamente al miglio-
ramento degli uffici e dei
servizi sforzandosi di ren-
dere più efficiente l'azione
amministrativa.

Di recente il Consiglio
Comunale ha  approvato il

Ciro Spataro
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nuovo Statuto del Comune
rivisitandolo ai sensi delle
più recenti normative.

Adesso occorrerà ade-
guare tutti i regolamenti
dell'Ente in qualche modo
in contrasto col nuovo stru-
mento.

Si sta provvedendo all'or-
ganizzazione di un "ufficio
stampa" nell'ambito delle
opzioni previste per il gabi-
netto del Sindaco con lo
scopo di divulgare l'azione
amministrativa attraverso i
comuni mezzi di comunica-
zione. E' in dirittura d'arri-
vo la costituzione dell'uffi-
cio relazioni col pubblico
che costituirà  l'interfaccia
del Comune nei confronti
del cittadino con il compito
di indirizzarlo compiuta-
mente e rendere più effica-
ce e rapida la risposta del-
l'amministrazione ai biso-
gni della collettività.

E' stata già definita posi-
tivamente la concertazione
tra l'Amministrazione Co-
munale e le rappresentanze
sindacali per quel che con-
cerne il Fondo efficienza
servizi con l'individuazione
di percorsi e progressioni
orizzontali per i dipendenti.  

Un altro settore partico-
larmente attenzionato è sta-
to  quello relativo ai lavora-
tori c.d. A.S.U; per loro è in
fase di definizione il per-
corso per la stabilizzazione
attraverso i contratti di di-
ritto privato, i co.co.co., o il
ricorso ad una apposita so-
cietà mista alla quale affi-
dare la gestione di alcuni
servizi comunali. Anche in
questo settore ci sono stati
degli incontri coi sindacati
che hanno apprezzato il
piano di stabilizzazione
presentato ma hanno chie-
sto di verificare la possibi-
lità di assumere gli ex arti-
colisti nell'organico del Co-
mune.

Al riguardo sta per essere
varata una nuova organiz-
zazione dell'apparato buro-
cratico dell'Ente in un'otti-
ca di rendere più efficienti i
servizi comunali. 

Nell'ambito delle Attività
Produttive questa Ammini-
strazione Comunale in col-
laborazione con l'Unione
dei Comuni, ha partecipato
ad una importantissima ma-
nifestazione svoltasi alla
Fiera del Mediterraneo de-
nominata "medial Mostra
specializzata dell'Agroali-
mentare - tutto il sapore del
Mediterraneo sapore a pri-
ma vista " che si è tenuta
dal 19 al 22 febbraio 2004.
alcune ditte locali hanno
immediatamente manife-
stato interesse ed hanno
aderito con entusiasmo,
pubblicizzando nei nostri
stando i prodotto tipici ali-
mentari del territorio.

Quest'anno l' A.C. ha
promosso la pratica sporti-
va rispettando le conven-
zioni con le società sportive
presenti a Marineo:  Us
Marineo, S. Maria della
Dayna, Atletico per il cal-
cio; Makella per il calcetto,
Millennium e Gymnasium
per la Pallavolo.

Il Comune ha promosso
altresì il moto raduno endu-
ro giunto alla seconda edi-
zione.

L'A.C., al fine di diffon-
dere la pratica sportiva del-
la arti marziali, ha patroci-
nato le iniziative della bus-
hido club nel mese di feb-
braio presso la palestra del-
l'Istituto Tecnico Commer-
ciale.

Nel mese di aprile si è

svolta una grande manife-
stazione denominata  "Cor-
ritalia", alla quale hanno
preso parte centinaia di gio-
vani provenienti da vari
centri della provincia che
hanno gareggiato per le vie
del paese; nell'ambito della
stessa iniziativa è stato cu-
rato,presso il centro diurno,
un intrattenimento musica-
le per gli anziani, prove-
nienti anch'essi da vari Co-
muni della Provincia.

E' stata realizzata, con i
fondi dell'Unione dei Co-
muni ed in collaborazione
con le società sportive, la
settimana dello sport che ha
visto partecipare tanti gio-
vani nei vari settori.

E' stato altresì patrocina-
to un torneo di bocce orga-
nizzato dalla società S. Ma-
ria della Dayna presso il
campetto comunale.

Marineo il 19 e 20 giugno
per due giorni è stata la ca-
pitale del ju jitsu in Sicilia
con un grande stage patro-
cinato dal Comune ed orga-
nizzato dal Bushido club
presso la piazza Garfield
Lodi con grande riscontro
sulla stampa nazionale data
la confluenza nel nostro
paese di giovani sportivi da
ogni parte d'Italia

Il Comune ha riproposto,
riscontrando l'interesse dei
ragazzi, l'attività natatoria
estiva per i ragazzi di età
inferiore ai tredici anni. In
tal modo oltre cento giova-
ni avranno la possibilità di
frequentare la piscina con-
venzionata nel periodo che
va dai primi di luglio alla
prima metà di agosto.

Nell'ambito dei rapporti
con i nostri emigrati all'e-
stero è stato curato il sog-
giorno di un gruppo sporti-
vo di giovani provenienti
dal New Jersey, grazie al
sostegno della Provincia re-
gionale di Palermo. Il sog-

giorno è stato reso ancor
più gradevole grazie ad una
serie e di attività culturali e
sportive con l'organizzazio-
ne di due partite di calcio
con le squadre di Marineo e
Bolognetta, incontri che
hanno consentito di stringe-
re ancor più rapporti di
amicizia fra le due comuni-
tà.

Sono proseguite le attivi-
tà della Consulta Giovani-
le, la quale ha aderito alla
programmazione del "Palio
dei Santi Patroni", manife-
stazione che si svolgerà in
diversi Comuni e che coin-
volgerà centinaia di giovani
che saranno chiamati ad
esprimere le proprie poten-
zialità in campo artistico,
sportivo, e culturale. Sono
state, inoltre, programmate
diverse attività finalizzate
al coinvolgimento dei gio-
vani marinesi.

E' stato realizzato, grazie
al contributo della Provin-
cia Regionale di Palermo il
Carnevale 2004 una mani-
festazione con carri allego-
rici e gruppi in maschera,
creando un'atmosfera di fe-
sta ed allegria e che ha co-
involto molte persone.

La consulta delle Pari op-

Delegazione del New Jersey
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portunità ha curato l'orga-
nizzazione della festa della
donna, all'insegna della so-
lidarietà, infatti in occasio-
ne dell'otto marzo è stato
allestito un pranzo, grazie
alla generosità dei commer-
cianti e dei gruppi di volon-
tariato marinesi, al quale
sono state invitate le donne
ospiti del centro San Carlo
Borromeo di Palermo, con
le quali continua tutt'ora un
rapporto di amicizia e soli-
darietà.

Sono state completate le
forniture dei libri per la Bi-
blioteca, utilizzando le ri-
sorse degli anni decorsi.

Lo stato di  attuazione del
programma del Sindaco in
materia di urbanistica terri-
torio e ambiente  nel secon-
do semestre della consilia-
tura ha registrato un sensi-
bile passo avanti.  Parecchi
sono stati gli interventi di
riqualificazione dell'intero
territorio portati a termine
che hanno avuto come
obiettivo però  il rispetto ri-
goroso e la  tutela dell'am-
biente.

In quest'ottica è stato ap-
provato di recente dal
Commissario ad acta lo
schema di massima prope-
deutico all'adozione del
nuovo strumento urbanisti-
co del Comune. Il nuovo
Piano Regolatore   recepirà
le direttive già individuate
nel predetto schema che
contengono le linee guida
impartite dal Consiglio Co-
munale   per uno sviluppo
armonico e funzionale del-
l'intero territorio comunale.
Al riguardo vanno eviden-
ziati alcuni aspetti di parti-
colare interesse per la col-
lettività  come la  realizza-
zione del  nuovo piano

commerciale  che deve di-
ventare volano di sviluppo
dell'economia locale. Lo
stesso sicuramente necessi-
ta del reperimento di aree
destinate a parcheggio e di
una viabilità più scorrevole
soprattutto nel centro stori-
co.

Un'altra linea guida rece-
pita nel nuovo schema di
massima è quella relativa al
riutilizzo dell'attuale plesso
scolastico S. Ciro  desti-
nandolo  ad uffici  e indivi-
duando parallelamente
un'area da destinare a polo
scolastico. Altra direttiva
accolta è quella che tende a
riverificare le varie perime-
trazioni di zona con un ag-
giornamento che tenga con-
to dei diritti acquisiti da
parte dei cittadini interessa-
ti. 

Sono già stati avviati i la-
vori di rifacimento di piaz-
za Castello che si conclude-
ranno fra qualche mese
mentre per fine luglio è
prevista l'inaugurazione del
museo archeologico nei lo-
cali appunto del Castello.
Ciò darà a Marineo sicura-
mente quella valenza cultu-
rale e turistica che da tanto
tempo aspettiamo. Altra
importante opera definita è
il completamento dei lavori
del nuovo poliambulatorio
che sarà inaugurato a bre-
ve.

Ma anche altre importan-
ti opere già avviate sono in
fase di ultimazione tra cui
la realizzazione della scuo-
la materna a quattro sezio-

ni. Sono già in corso la pu-
lizia straordinaria e la boni-
fica delle zone soprattutto
di periferia in località Roc-
ca, zona Calvario e rione
S.Ciro.      

A fronte di queste realiz-
zazioni c'è   il notevole la-
voro che viene svolto quo-
tidianamente   con impegno
e dedizione dal personale a
ciò preposto e che si con-
cretizza  nell'emanazione di
diversi atti e provvedimen-
ti. Si è proceduto all'istrut-
toria di 48 pratiche edilizie,
sono state rilasciate n.26
concessioni e n.12 autoriz-
zazioni. A ciò va aggiunta
la trattazione delle pratiche
relative al condono edilizio
ex L.47/85 che impegna
parecchio personale quali-
ficato in un lavoro com-
plesso e articolato.

Lo scorso 29 febbraio, il
Comune è stato promotore
Ficuzza di una riunione fra
i sindaci dei Comuni: Mon-
reale, Corleone, Marineo,
Godrano e Mezzoiuso, con
lo scopo di rivendicare il
proprio ruolo per il rilancio
della riserva naturale orien-
tata del "Bosco di Ficuzza"
come polo di attrazione ca-
pace di generare un forte
indotto di crescita turistica,
socio - economica e cultu-
rale degli stessi Comuni e
della Comunità ammini-
strata. Nella fattispecie pro-
prio al fine di creare un cir-
cuito virtuoso di sviluppo è
stato proposto l'istituzione
di un tavolo tecnico fra l'A-
zienda Regionale Foreste

Demaniali, gli stessi Co-
muni e la Provincia Regio-
nale di Palermo.

L'Assessorato Regionale
al territorio ed Ambiente
con decreto n. 511 del 12
maggio 2004 ha espresso
giudizio positivo circa la
compatibilità ambientale
del progetto per la realizza-
zione dell'impianto eolico
da realizzare nei Comuni di
Marineo e Cefalà Diana.

Da questi dati indicativi
si evince come costante e
spesso difficile sia il lavoro
svolto, ma questa ammini-
strazione resta fortemente
motivata nel proseguire e
portare a termine il pro-
gramma sottoscritto con gli
elettori consapevole che la
vicinanza e la partecipazio-
ne dei cittadini alle scelte
concordate sia la linfa vita-
le che serve a dare nuovo
slancio e ulteriore impulso
al buon governo della no-
stra cittadina.

Nel settore lavori pubbli-
ci è stato proposto ed ap-
provato il programma trien-
nale opere pubbliche
2003/2005 che è uno stru-
mento base per la realizza-
zione degli interventi che
l'Amministrazione Comu-
nale si prefigge di realizza-
re. Nello stesso sono state
inserite delle nuove opere
per fronteggiare delle
emergenze di natura geolo-
gica in zona Cavallaro ove
un movimento franoso ha
isolato un intero quartiere.

Nella fattispecie si è
prontamente intervenuti
realizzando un by pass che
ha consentito di evitare l'i-
solamento dei nuclei fami-
liari ivi residenti. Tale rea-
lizzazione è stata resa pos-
sibile grazie alla disponibi-
lità dei fratelli Viola e del
sig. Trentcosti Giuseppe. 

Area attrezzata del boschetto comunale
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Nel piano triennale è sta-
to altresì inserito anche un
progetto per mettere in si-
curezza dal punto di vista
ambientale la vecchia dis-
carica di rifiuti solidi urba-
ni sita in contrada Quattro
Finaite.

E' stato attenzionato il
problema relativo agli im-
pianti sportivi predisponen-
do un apposito progetto
preliminare di consolida-
mento e riqualificazione
degli stessi per dare la pos-
sibilità soprattutto ai giova-
ni ed agli atleti di potere
pienamente usufruire di tali
strutture.

Fra le opere in affida-
mento da parte dell'Asses-
sorato Regionale ai lavori
Pubblici sono stati appalta-
ti i lavori sia per il rifaci-
mento dei prospetti del
Collegio di Maria e del
piazzale antistante la Chie-
sa che quelli relativi al re-
stauro dell'Oratorio del SS
Sacramento. Hanno avuto
inizio i lavori per il prolun-
gamento della via Siracusa
nonché quelli concernenti il
superamento delle barriere
architettoniche in alcune
del centro urbano.

E' stato stipulato il con-
tratto per la realizzazione di
12 alloggi popolari in con-
trada Serra Cavallaro i cui
lavori inizieranno a breve.
Così come sono stati conse-
gnati i lavori di riqualifica-
zione delle aree PEEP nelle
casi popolari Calvario,
Rocca e Serra Cavallaro da
parte dell'Istituto Autono-
mo Case Popolari.

Il corpo di Polizia Muni-
cipale, nel primo semestre
2004, ha quotidianamente
assicurato numerosi servizi
che vanno dalla regolamen-
tazione della viabilità, con

particolare attenzione a
quella svolta nei pressi del-
le scuole, dove oltre alla
viabilità contemporanea-
mente è stata svolta anche
un'attività di vigilanza pre-
ventiva e dissuasiva finaliz-
zata a tutelare gli alunni sia
dal rischio di adescamenti
che da quello connesso al-
l'uso e spaccio di sostanze
stupefacenti, al controllo
del territorio sia per fini di
sicurezza che per fini di tu-
tela ambientale, interve-
nendo in modo particolare
per prevenire il fenomeno
dell'abbandono di veicolo
sulle aree pubbliche, dal-
l'attività informativa svolta
per conto del Comune o di
altri enti della pubblica am-
ministrazione alla vigilanza
edilizia e commerciale.

Ottimi risultati sono stati
raggiunti, d'intesa con le
autorità scolastiche, vigi-
lando su un fenomeno di
particolare rilievo quale è
quello dela dispersione sco-
lastica e sempre nell'ambito
delle strutture scolastiche
sono stati organizzati corsi
di educazione stradale per
consentire ai ragazzi il con-
seguimento del certificato
di idoneità alla guida del ci-
clomotore.

In materia di segnaletica
stradale di recente è stata
potenziata quella verticale
con particolare riguardo a
quella relativa alla mobilità
delle persone invalide, in
talune aree di circolazione
si è provveduto alla sostitu-
zione della segnaletica
preesistente sia per diffor-
mità alle norme del nuovo
codice della strada, sia per
sopravvenuta obsolescen-
za, pertanto è stato previsto
un piano di rinnovamento
avviando le procedure di
acquisto per tale segnaleti-
ca. Inoltre sono stati adotta-
ti specifici provvedimenti

per la regolazione della cir-
colazione veicolare in con-
comitanza di numerose ma-
nifestazioni.

Il Corpo di P.M. è stato il
punto di riferimento sul ter-
ritorio, un sostegno per il
cittadino, intervenendo nel-
la gestione di problemi di
civile convivenza che si
presentano correntemente,
rispondendo tempestiva-
mente alle richieste dei cit-
tadini.

Pur in una situazione di
forte precarietà finanziaria
il Comune ha garantito la
somministrazione della
mensa scolastica ai bambi-
ni delle quattro sezioni di
scuola materna al plesso
Don Calderone .

Su istanza dell'Ammini-
strazione comunale ,l 'As-
sessorato regionale ai
BB.CC.AA. e pubblica
istruzione ha concesso un
contributo da destinarsi alla
direzione didattica per l
'ampliamento del patrimo-
nio bibliotecario con relati-
vo acquisto di audio visivi
e testi multimediali sulle
pubblicazioni siciliane .

E' stato assicurato altresì
il trasporto degli alunni del-
la scuola materna e della
fascia dell'obbligo con i
pulmini comunali garan-
tendo così un servizio pri-
mario dovuto alle famiglie .

Sono state assicurate le
tessere AST a tutti gli stu-
denti pendolari per rag-

giungere le sedi scolastiche
fuori dal territorio comuna-
le garantendo così il princi-
pio del diritto allo studio.

Si è dato supporto alla
iniziativa promossa dalla
scuola elementare del I
Carnevale marinese che ha
riscosso grande consenso
presso tutta al comunità lo-
cale .

L 'amministrazione co-
munale ha patrocinato met-
tendo a disposizione i pro-
pri servizi la manifestazio-
ne Corritalia ,in occasione
della Giornata nazionale
dello sport domenica 28
marzo 2004 ,favorendo una
iniziativa di carattere cultu-
rale ,sportiva e turistica a
Marineo che si inserisce
così in una manifestazione
di livello nazionale pro-
mossa dall 'AICS (associa-
zione italiana cultura sport)
coinvolgendo tutte le scuo-
le e aprendo monumenti e
siti culturali ai numerosi tu-
risti presenti nella nostra
cittadina.

Particolare solennità ha
assunto quest 'anno ,nella
ricorrenza del ventennale
del gemellaggio ,lo scam-
bio culturale dei nostri
alunni con la scolaresca di
Sainte Sigolene che l'Am-
ministrazione comunale ha
favorito intervenendo con
una contribuzione in con-
corso con le famiglie e con
l 'Unione Europea per con-
sentire agli alunni un 'aper-
tura ad altre realtà con di-
versa valenza ambientale,
culturale relazionale e pro-
muovere l 'educazione in-
terculturale, linguistica ed
affinare il senso di respon-
sabilità ,sollecitare il pro-
cesso di maturazione e il
confronto con gli altri. Va-
lori condivisi dalla scuola,
dagli amministratori, dai
membri del comitato di ge-
mellaggio e da quanti cre-

L’edificio scolastico
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dono nel principio della co-
operazione,solidarietà,
amicizia tra i popoli .

I nostri alunni, guidati
dall’Assessore Aldo Calde-
rone, oltre alla permanenza
di una settimana a Sainte
Sigolene, hanno visitato
Roma e la Città del Vatica-
no ricevendo la benedizio-
ne del Santo Padre e in ter-
ra di Francia hanno sog-
giornato nella città di Stra-
sburgo dove ha sede il Par-
lamento Europeo e il Con-
siglio d'Europa.

L 'attenzione e l 'impegno
dell'amministrazione co-
munale verso questo settore
sono stati particolarmente
vivi per garantire un servi-
zio primario a tutta la co-
munità ed un adeguato li-
vello di prestazione igieni-
ca.

Il personale dipendente ha
risposto con sollecitudine al-
le esigenze operative della
struttura per assicurare il
conferimento, lo svuota-
mento e il trasporto dei rifiu-
ti solidi urbani in parallelo
con la raccolta differenziata
e del cartone che va comun-
que ulteriormente potenziata
stante l 'alta valenza ambien-
tale ed economica che essa
stessa assume.

In linea con questa finali-
tà sono stati acquistati e
collocati in diversi punti
della rete viaria urbana 58
cassonetti in polietilene di
cui 24 per la raccolta diffe-
renziata (vetro ,carta ,pla-
stica) 34 per la raccolta dei
rifiuti solidi urbani ,23 ce-
stini gettacarta da lt 50 in
poliestere a fibra di vetro e
15 cestini gettacarta in la-
miera 10/10.

Inoltre l' amministrazione
comunale ha firmato un
contratto per avere in co-
modato d 'uso dalla Provin-

cia regionale di Palermo -
Area tutela ambientale - n°
2 tritocompattatori per i
quali sono già state attivate
tutte le procedure prelimi-
nari e le precondizioni per
la collocazione degli stessi
in punti del territorio con
alta densità d'uso .

Tali tritorifiuti hanno ca-
pacità equivalenti a tre cas-
sonetti e l'uso elettrico au-
tomatico evita evaporazio-
ni olfattive nauseabonde e
l'inquinamento ambientale.

E' in atto un intervento di
pulizia straordinaria a se-
guito di finanziamento ero-
gato dall 'Assessorato re-
gionale alla Sanità nel set-
tore igienico sanitario ,nel-
le zone Sottocastello, Bala-
ta, torrente Sant'Antonio,
aree circostanti la Rocca e
Calvario per la rimozione di
tutti i rifiuti urbani ,delle er-
be e cespugli che vi cresco-
no con il trasporto presso la
discarica di Bellolampo.

E' in corso un piano di in-
terventi di disinfestazione e
derattizzazione da effettua-
re nel perimetro del territo-
rio comunale dal mese giu-
gno al mese di settembre
2004 per prevenire o estin-
guere focolai infettivi noci-
vi alla salute della cittadi-
nanza.

Si è provveduto ad assu-
mere iniziative con il co-
mandante dei vigili urbani
pro-tempore per la colloca-
zione di adeguata segnaleti-
ca verticale a protezione di
siti e spazi pubblici da frui-
re da parte della cittadinan-
za.

In linea con il progetto -
Puliamo il mondo - pro-
mosso dalla Provincia re-
gionale di Palermo, Le-
gambiente, Comune di Ma-
rineo e Direzione didattica,
per conseguire le finalità
dello stesso che prevedono
la restituzione e fruizione
delle aree Gorghillo e Cal-
vario alla comunità me-
diante un 'azione di riquali-
ficazione urbana ,arreda-
mento estetico e recupero
ambientale ,le classi quarte
elementari dei plessi San
Ciro e Rocca accompagnate
dalle insegnanti e dal diri-
gente scolastico ,alla pre-
senza del Sindaco il 27 apri-
le 2004 hanno proceduto al-
la estirpazione di erbacce e
alla raccolta dei rifiuti nelle
suddette zone curando il po-
sizionamento di grandi vasi
ornamentali con fiori nel
contestuale impegno di ado-
zione dei siti per consentir-
ne l 'uso al cittadino.

In conformità alla circo-
lare assessoriale del
20/04/2004 ,di natura pre-
scrittiva, con oggetto :- Ge-
stione dei rifiuti - Avvio
operativo delle società d
'ambito - la Giunta munici-
pale dopo avere effettuato
la prevista ricognizione di
tutte le risorse umane, fi-
nanziarie, delle attrezzature
mobili e fisse del Comune
ricadenti nel settore N.U. e
preso atto della volontà del
dipendente personale di ef-
fettuare il transito o meno
alla società consortile
CO.IN.RES (consorzio in-
tercomunale rifiuti energia

servizi) ha deliberato sulle
risultanze acquisite relative
al trasferimento al
CO.IN.RES del personale,
risorse e mezzi servizio
N.U.

Tali atti ,come è ormai
noto ,produrranno nell'am-
bito dei comuni nuovi as-
setti nella gestione della
nettezza urbana che quanto
prima sarà curata dall 'orga-
nismo consortile interco-
munale di cui è capofila
Bolognetta ,nel cui territo-
rio insiste la discarica del
consorzio.

In questa seconda seme-
stralità ci siamo impegnati
a migliorare il funziona-
mento  delle strutture e l'ef-
ficienza nei servizi offerti
agli utenti.

Intervento che ha cercato
di dare risposte concrete al-
le esigenze della popolazio-
ne pur nelle scarse  risorse
economiche del comune.

ANZIANI
Il centro diurno anziani

frequentato prima da appe-
na una decina di persone è
stato rivitalizzato grazie ad
alcune iniziative volte a da-
re risposte di politica attiva
che deve riconoscere il ruo-
lo assegnato all'anziano
nella società. Siamo riusci-
ti, secondo il nostro proget-
to, a suscitare quell'interes-
se spontaneo che serve per
coinvolgere in attività cultu-
rali, ricreative e ludico-spor-
tive l'anziano marinese.

- Circa 40 gli anziani che
hanno frequentato assidua-
mente il teatro dialettale si-
ciliano di Vito Zappalà.

- Circa 50 hanno svolto
attività ginnico-sportive
presso la palestra attrezzata
del centro diurno.

- Con il sostegno della
Provincia Regionale di Pa-

Piazza Sainte Sigoléne: il municipio
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lermo si sono effettuate 2
escursioni culturali a Palaz-
zo Adriano che ha visto co-
involti circa 100 anziani.

- Nel periodo di carneva-
le sono state organizzate al-
cune serate danzanti con
musica live in una la sala
debitamente  ed adeguata-
mente allestita dagli stessi
anziani.

- Un sentito ringrazia-
mento va rivolto al diretti-
vo anziani che coadiuvato
dai dipendenti LSU si è
speso al meglio nella orga-
nizzazione ed ottima riusci-
ta di cene sociali per "la fe-
sta della donna" e "la festa
del papà" impegnando ri-
spettivamente circa 100 an-
ziani.

- Particolarmente graditi
ed apprezzati sono stati i 4
spettacoli offerti dalla fon-
dazione "teatro Biondo" di
Palermo.

- Per quanto riguarda
"l'università per la terza
età" abbiamo notato molta
attenzione con parecchie
iscrizioni ed una solerte
sollecitazione a continuare.

- E' stato garantito il ser-
vizio domiciliare anziani e
tutti gli altri servizi.

DISABILI
Dopo la scadenza del

progetto di servizio civile
della Misericordia di Mari-
neo le attività dell'Associa-
zione Alto Belice H presso
il centro diurno sono ripre-
se con l'avvio del progetto
di servizio civile "la rete
solidale".

Si  è provveduto ad orga-
nizzare il soggiorno clima-
tico a Calanovella  mare
considerato come momento
aggregativo conclusivo di
un anno sociale.

MINORI
Particolare attenzione

merita la ludoteca comuna-

le centro di socializzazione
di sicuro rilievo grazie alla
professionalità profusa dal-
le animatrici e da tutto il
team di cui alla legge
285/97. Si sono realizza
momenti di sano svago per
i nostri bambini ed adole-
scenti che hanno interagito
nell'ambito del distretto 36;
è stato anche realizzato un
2° CD con filmati degli in-
contri nell'azione "natura e
sport".

ASSISTENZA 
ECONOMICA 
ED ASSISTENZIALE
E' stato potenziato il ser-

vizio civico, grazie alla
scelta di procedere alla pu-
lizia  dei locali comunali in
economia, impegnando più
risorse economiche.

SERVIZIO CIVILE 
VOLONTARIO
Ha avuto inizio il proget-

to Mowgli, che vede impe-
gnate 10 ragazze dal
1.2.2004,  mentre i progetti
"la rete solidale" e "l'albero
dei saperi e delle tradizio-
ni" sono iniziati il 1.5.2004
impegnando rispettivamen-
te 8 ragazze.

PROGETTO 
"NATURA E SAPORI"
Il corso destinato a 15

disoccupati marinesi ten-
dente a creare delle figure
professionali per la promo-
zione delle risorse del no-

stro territorio della durate
di 300 ore ha avuto inizio il
14 giugno 2004.

PIANO DI ZONA 
LEGGE 328/2000
E' stato presentato uffi-

cialmente in data 29 aprile
2004 a Mezzojuso, si atten-
dono le risorse dalla Regio-
ne Sicilia per lo sviluppo
pratico del progetto.

PROGETTO CE. RIS.
Con il contributo della

Provincia Regionale di Pa-
lermo ha avuto corso il
11.05.2004 il CE.RIS.
(centro risorse)  progetto
trimestrale per attuazione
di un punto orientamento
riservato ai giovani con
l'integrazione dell'anziano. 

PROTOCOLLO 
D'INTESA 
BUSHIDO CLUB
Abbiamo siglato un pro-

tocollo d'intesa con la Bus-
hido Club di Marineo per la
pratica sportiva gratuita ri-
volta a 50 soggetti adole-
scenti in  condizioni di dis-
agio  economico, le attività
avranno inizio con l'avvento
del nuovo anno scolastico.

"FARE RETI"
Il 3 giugno 2004 presso il

Castello Beccadelli di Ma-
rineo è stato realizzato un
seminario su "Fare reti",
unico progetto finanziato in
tutta la Sicilia sulla misura
6.08 del POR Sicilia sotto-
misura A proposto dall'as-
sociazione Le Onde ON-
LUS per il distretto 36.
Questo progetto intende
creare reti contro la violen-
za alle donne ed ai bambi-
ni, per l'avvio di centri anti-
violenza, per la formazione
degli operatori, per le inda-
gini e le azioni di preven-
zione di un fenomeno che
finalmente inizia ad emer-

gere.

PROGETTO 
TELARIUM
Proposti e realizzati dai

ragazzi marinesi "gli oscar
di Telarium" e " gli spot di
Telarium" diverranno di
pubblica visione in occa-
sione della seconda edizio-
ne del "Palio dei Santi Pa-
troni" manifestazione, que-
sta, che vede coinvolti circa
300 ragazzi e ragazze di
Marineoper tutta l'intera
estate. La Provincia Regio-
nale di Palermo ricono-
scendo la validità dell'ini-
ziativa, volta a promuovere
il benessere giovanile nel-
l'ambito del distretto, inter-
verrà con un congruo con-
tributo, quale sponsor uffi-
ciale della manifestazione.  

ASILO NIDO
Conclusosi l'anno scola-

stico con la frequenza di 26
bambini, si è provveduto
all'affissione del bando per
il nuovo anno scolastico
sperando che un servizio
cosi importante ed invidia-
to da molti comuni vicinio-
ri sia più apprezzato e con-
seguentemente più fre-
quentato.

Malgrado le difficoltà ri-
scontrate dal punto di vista
economico finanziario, le
iniziative svolte nel corso
del secondo semestre 2004
appaiono coerenti con gli
obiettivi prefissati, nella
precisa consapevoleza che
la Giunta ed il Consiglio
non solo hanno dato un
contributo significativo per
la crescita sociale ed eco-
nomica del paese, ma han-
no operato nell’interesse
esclusivo dei cittadini.

Marineo 30.7.2004
Il Sindaco

Ciro Spataro

Attività della ludoteca
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Messo e Attività Produttive............36
Tecnico Comunale.........................25
Tecnico Manutentore.....................37
Ragioneria.....................................26
Serv. Economici Finanziari............38
Urbanistica....................................27
Protezione Civile.........................42
Ufficio Anagrafe.............................34
Biblioteca Comunale.....................41

COMUNE:
UFFICI PERIFERICI

Museo Comunale  0918726159
Sanatoria e Edilizia Priv. 0918726453
Vigili Urbani (tel./fax) 0918727380
Ufficio Anagrafe (tel./fax) 0918725274

SERVIZI COMUNALI: 
REPERIBILITÀ (R)

Vigili Urbani (R) 3297976680/81/82
Vigili Urbani (R) 3204346010/11/12/13
Vigili Urbani (R) 3204346007/10
Protezione Civile (tel./fax) 0917725604
Protezione Civile (R) 3297976685
Cimitero (R) 3297976693
Biblioteca (R) 3297976696
Messo comunale (R) 3297976697
Pullman comunale (R) 3297976695

SCUOLE
Asilo Nido 0918726512
Scuola Materna Calderone 0918726996
Sc. Elementare San Ciro 0918725114
Sc. Elementare Rocca 0918725475
Sc. Elementare Beccadelli 0918726808
Scuola Media 0918725119
Istituto Tecnico Comm. 0918725463
Fondazione Arnone 0918726931

NUMERI UTILI
Vigili del Fuoco 115
Pronto Intervento 113
Soccorso ACI 116
Corpo Forestale 1515
Stazione Carabinieri 0918725112

Pronto Soccorso 118
Guardia Medica 0918725117
Misericordia Ambulanza 0918726960
Misericordia tel./fax 0918725160
Farmacia c.so dei Mille 0918725134
Farmacia via Falcone 0918725178

Ufficio Postale 0918725528
Ufficio Collocamento 0918725730
Banca Pop. di Lodi 0918726988
Banco di Sicilia 0918725113
Enel segn. guasti 800011315
Enel informazioni 800900111
EAS 0918725780

Castello Beccadelli 0918726491
Chiesa Madre 0918727610
Convento Francescano 0918725133
Collegio di Maria 0918725127
Base Scout Massariotta 0918726868
LIPU recupero fauna 0918460107

Sito web: www.comunedimarineo.it   E-mail: info@comunedimarineo.it

I vincitori del torneo di
bocce S. Maria della Dayna
Si è conclusa il 6 ottobre la 17a edizione del torneo di bocce orga-
nizzato dall’associazione sportiva Santa Maria della Dayna. Que-
st’anno, la competizione ha visto la partecipazione di ben cinquanta
iscritti. La classifica finale: 1° Pietro La Duca, 2° Salvatore Giuffrida,
3° Carmelo Tuzzolino,   4° Pietro Inguì. Nella foto, i vincitori ricevo-
no le coppe dal sindaco Ciro Spataro, dal vicesindaco Domenico
Montalbano e dagli assessori Maurizio Butticé e Giuseppe Cangialosi. 


